
 

 

 

第 2回七ヶ宿校同窓会総会が令和 2年 1月 1２日（日） 

ベネシアンホテル白石にて 68人の参加で開催されました。 

平成 29年度に発足した七ヶ宿校同窓会は、今年度白石高校碧鵬会の補助を受けて、第 2回

の総会を迎えることができました。総会は 2年ごとに行われるため、今回は平成 29･30年度

の決算報告と令和元年度の予算案と中間報告が行われました。また、今年度卓球とサッカー部

の定通全国大会出場に当たり同窓生の方々より多額のご寄付をいただき出場できたことなどの

報告もありました。住所変更等で案内状が届かなかった方々へお詫びを申し上げると共に、次

回までに住所録の整理をしたいと思いますので、学校までお知らせいただけると幸いです。 

総会後の懇親会の写真を載せておきますのでその様子を感じ取っていただけると幸いです。 

 

吉田会長の挨拶の後懇親会が始まりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

七校便 り 
宮城県白石高等学校七ヶ宿校 

Ｎｏ．１２３（増刊号） 

令和２年１月１５日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

各テーブルの出席者です。若

い人たちが中心となって集ま

った同窓会でした。 

 

永井先生と昭和生

まれ？の大内君 

裏面に続きます 



 

卒業年度ごとのスピーチと、永井先生の演奏で旧校歌、そして生徒半澤君の演奏で現在の校歌斉唱！ 
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